

il attendait l'extraordinaire visite qui lui avait été annoncée. Québec à ce moment était en fête. Dans ses murs était un prince de l'Eglise arrivé de Rome et qui allait présider à Montréal les grandes manifestations du XXIe Congrès eucharistique international. Par une délicate attention, il avait voulu porter à l'illustre et sympathique malade ses vœux et la bénédiction du pape. Le gouverneur l'attendait donc. Quand il le vit apparaître, il tendit les mains vers lui et lui redit les paroles du centenaire de l'Evangile :

Seigneur je ne suis pas digne que vous entriez dans ma maison. Dites seulement un mot et votre serviteur sera guéri.

Il y eut alors plusieurs secondes de silence qui parurent très longues. Le cardinal consola le malade, l'encouragea avec affection et le bénit au nom du Souverain-Pontife.

Quelle peine pour moi, reprit Sir Alphonse, de ne pouvoir prendre part à ce triomphe eucharistique qui se prépare à Montréal et que j'avais rêvé si grand et si beau. Mais que la volonté de Dieu soit faite.

Naguère nous avions vu l'homme d'Etat dans la joie et la gloire, nous voyions alors le chrétien attaché à la croix, admirable de résignation et d'humilité.

Depuis ce moment, la vie de Sir Alphonse Pelletier fut une longue et douloureuse agonie. La mort vient de nous l'enlever. Le voici couché dans son cercueil que tous, évêques, gouvernement, autorités civiles, hommes du peuple, pauvres et riches entourent de leurs regrets et de leur plus respectueuse sympathie. Mais, pensée consolante, comme l'a si bien dit Louis Veillot, " auprès de la tombe de ses enfants, l'Eglise, mère immortelle, allume des flambeaux symbole de la vie ".

Sir Alphonse méritait à tous égards les grandioses funérailles que lui fait l'Etat. Si quelqu'un parmi nos hommes

publics a mé-  
bien lui. Ma-  
que l'écho du  
jours retentit  
On a défini  
homme, oui,  
expression fr  
dans sa distir  
mante! La sy  
regard était  
poignée de n  
n'y avait pas  
s'oublier, répar  
de ses préocc  
affaires les plu  
prêté l'oreille a  
Wood étaient  
mais souvent a  
élèves de nos  
pauvres. Il aim  
bien qu'il faisai  
Certes, Sir Al  
et les plus hono  
dignité qu'un (C  
le roi au milieu  
ministre, ce sér  
gouverneur, qui  
toujours montré  
devoirs de chréti  
plus cher que c  
bert estimait " gi